

Jugendflugtag beim MBV Weißenburg

Anknüpfend an den erfolgreichen Jugendflugtag im Vorjahr hat auch in diesem Jahr der Modellbauverein Weißenburg im Rahmen des Ferienprogrammes des Landkreises Weißenburg-Gunzenhausen einen Flugtag für Jugendliche ab zehn Jahren ausgerichtet.

Gespannt fanden sich die Teilnehmer gegen 9 Uhr auf dem Vereinsgelände ein und wurden vom Jugendleiter Jochen Löffler begrüßt und gleich mit dem ersten Grundsatz der Modellfliegerei bekannt gemacht: Modellflieger untereinander begrüßen sich mit "Du" und dem Vornamen. Deshalb wurden gleich entsprechende Schilder am T-Shirt angebracht. Nach dem bewährten Programmablauf aus dem Vorjahr folgte eine kurze Einführung

durch Leonhard Götz in die Aerodynamik, natürlich in verständlicher Ausdrucksweise und ohne Formeln. Nach diesem "trockenen" Abschnitt ging es nun an das Basteln eines kleinen Segelflugzeuges mit E-Motorantrieb. Versierte Vereinsmitglieder unterstützten die angehenden Jungpiloten mit Rat und Tat. Nach Fertigstellung wurden die Flieger natürlich gleich ausprobiert. Man konnte die Begeisterung in den Gesichtern sehen, denn die Flugmodelle waren erstaunlich leistungsfähig. Jeder durfte sein Modell behalten. Derartige Aktivitäten machen hungrig und durstig, das hatte der Verein natürlich berücksichtigt und kredenzt in der Mittagspause leckere Würstchen und Getränke. Am Nachmittag ging es weiter mit der praktischen Anwendung. In ver-

schiedenen Ausbildungsstationen wurden große Modellflugzeuge im Lehrer-Schüler Betrieb gesteuert, jeder durfte ran. Dicht umlagert wurde der Simulator für Hubschrauberflug. Erfahrene Modellpiloten standen den Jugendlichen ständig zur Seite. Auch in der Praxis konnte ein Hubschrauber gesteuert werden – was begeistert angenommen wurde.

Um ca. 16 Uhr endete die Veranstaltung mit einer Siegerehrung und einer Urkunde für jeden Teilnehmer. Nach dem Schlusswort des Vereinsvorsitzenden Stefan Schreiner konnten die rundum zufriedenen Kursteilnehmer wieder in die Obhut ihrer Eltern übergeben werden.

Text/Foto: Horst Schönischka



Einen erlebnisreichen Tag verbrachten die zehn Teilnehmer des Jugendflugtags beim MBV Weißenburg.